
智行理财网
期货夜盘挂单未撤(期货夜盘挂的单子什么时候能撤单)

 我很少对着市场的价格即时下单交易，大多数都是提前挂好单子，让行情自己去触
碰成交。

 我了解我自己，不管自己分析预测得多么的有把握，再怎么信心十足，在下单的一
瞬间，总是会有很多的顾虑，害怕单开得早又怕错过这个点位，犹犹豫豫的下不去
手。

 也许是修行不深，或者是经验不足、水平不够，内心总在贪婪和恐惧之间徘徊，但
是单子还是要下的。所以只能提前分析准备，挂上单子等行情。

 这是没有办法的办法，别笑我[害羞]
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